

Proyecto Construcción

Con el objetivo de mejorar las condiciones de trabajo de los artesanos y vendedores ambulantes del municipio de Talanga, Francisco Morazán, el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández a través de la Secretaria de Despacho de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), comenzó con los trabajos de construcción del nuevo mercado artesanal, obra que llega para beneficiar a 80 emprendedores directamente y dinamizar la economía de la zona.

Con una inversión aproximada de 4.1 millones de lempiras, se lleva a cabo la obra del nuevo recinto de abasto que potencia el comercio de una forma organizada, brindando un espacio digno y moderno para el microempresario y vendedores informales.



